JAIME GUZMAN:

"Comprometerse con El «Sí» No Es un Error, Es un Acierto Histórico"

 "Es la única posición congruente con el ideario y los objetivos de nuestro partido", explicó el vicepresidente de Renovación Nacional.

"Me siento protagonista de un gran acierto histórico, fundado en ideales y convicciones, más que en simples cálculos electoreros", respondió el vi-cepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, al dirigentes de la Democracia Cristiana, Genaro Arriagada.

Arriagada afirmó que Guzmán y el presidente de RN, Sergio Onofre Jar-pa, conducen a la derecha a un error histórico.

Guzmán, afirmó, que "tanto el Presidente Pinochet como Renovación Nacional exceden ampliamente a la dere-cha tradicional , más aún, pienso que el artificial y hueco esquema de derecha, centro e izquierda, está superado. La verdadera opción hacia el futuro es la de una sociedad moderna e integral-mente libre o bien una sociedad estatista y socializante"

"En esa disyuntiva, -indicó-. Renovación Nacional asume resueltamen-te la primera opción. Y al hacerlo cons-tata su identificación básica con la gran obra modernizadora y de instituciona-lización emprendida por el actual go-bierno. En efecto, ha sido este régimen el que ha colocado los cimientos de la economía social de mercado y de una futura democracia renovada y estable, revirtiendo los esquemas estatistas, socializantes y demagógicos que preva-lecieron en las décadas precedentes a

A juicio del político de RN, "resulta efectivo que el extraordinario progreso registrado en el país desde enton-ces, aún debe completarse en muchos ámbitos a fin de que sus frutos lleguen a aquellos sectores ciudadanos que todavía no los perciben significativamen-te en su propia situación. Sin embargo, para conseguir lo anterior, el camino adecuado es proyectar y no destruir las líneas centrales del actual régimen".

"Considero que comprometer a Re-novación Nacional por el «sí» en el plebiscito, no sólo no constituye ningún error histórico, como afirma Genaro Arriagada, sino que corresponde a la única posición congruente con el ide-ario y los objetivos de nuestro partido . Contra lo que el señor Arriagada sostiene me siento protagonista de un gran acierto histórico, fundado en ide-ales y convicciones, más que en simples cálculos electoreros", aseguró Guzmán.

Explicó que "a diferencia de una derecha meramente contestataria y sin sentido de futuro que se fue agotando hasta su virtual extinción, a mediados de la década del 60, RN representa por el contrario— un partido con un proyecto histórico que se inscribe en las corrientes más creativas y de vanguardia del mundo contemporáneo. Obviamente la validez y el mérito de di-cho proyecto trasciende a cualquier gobierno determinado, pero sería absur-do e injusto desconocer el aporte cru-cial que el régimen del Presidente Pi-nochet ha jugado para la viabilidad práctica de nuestras ideas".

"En cuanto al resultado de la sucesión presidencial —señaló Guzmán—coincido con Genaro Arriagada que sería fatal cualquier triunfalismo imprudente de los partidarios del «sí». Le agradezco su generosa y conmovedora preocupación para que no caigamos en ese error. El triunfo del «sí» requiere indimensablemente de la sira requiere indimensablemente de la sira requiere. indispensablemente de un trabajo muy intenso de cada chileno que así lo de-

"Pero tampoco debemos caer en el acomplejamiento sicológico en que la oposición pretende sumirnos. Ninguna analogía con esquemas electorales previos a 1973 me parece mayormente válida, ya que tanto la realidad nacional como el cuerpo electoral, han cambiado muy sustancialmente. El «sí» puede y debe ganar, aunque ello dependerá exclusivamente del esfuerzo de los chilenos que apoyamos la obra del actual gobierno", concluyó el vicepresidente